

Nuevos espacios para el arte

Escrito por Administrador

Martes 19 de Abril de 2011 10:26 -

La Diputación Provincial de Badajoz y la Asociación de Universidades Populares de Extremadura (AUPEX) han puesto en marcha el programa “Contenedores de arte”, un proyecto que transformará espacios abandonados o en desuso de cuatro localidades de la provincia para convertirlos por unos días en “galerías de arte contemporáneo” no convencionales.

Monterrubio de la Serena, Guareña, Casas de Don Pedro y Santa Marta de los Barros son las localidades que participan en este programa y el antiguo matadero municipal en las dos primeras y la Fundación Tercero Torres y el edificio conocido como la “Casa del pueblo” en las dos últimas son los espacios que los participantes en el programa transformarán con diversas técnicas artísticas: pintura, vídeo, fotografía, escultura, graffiti, instalaciones, diseño, moda, performance... siempre dando mucha importancia al reciclaje como proceso creativo.

Para llevar a cabo la transformación de los espacios elegidos, las Universidades Populares implicadas contarán con artistas de la zona, que estarán dirigidos en las cuatro localidades por el gestor cultural Marce Solís.

Entre los objetivos del proyecto, además de constituir una plataforma de producción e investigación en red que actúe desde el ámbito de la producción/creación artística para experimentar nuevas formas de implicación e interacción en diferentes espacios sociales, está poner en valor que lo importante de un museo no es el propio espacio físico sino el contenido del mismo, es decir la obra y los artistas que la llevan a cabo, por lo que la idea es convertir un espacio inusual y en principio muy alejado del concepto museístico al uso en un museo singular, en este caso un “contenedor de arte”.

A día de hoy, son varios los artistas que están creando sus obras para rediseñar esos espacios. No obstante, los artistas interesados en participar aún están a tiempo de hacerlo, hasta finales de abril, poniéndose en contacto con la Universidad Popular de cada una de las localidades y a través del correo contenedoresdearte@gmail.com.

Durante el mes de mayo se llevarán a cabo los procesos de transformación en los espacios seleccionados, que abrirán al público a finales de ese mes y a principios de junio.

Contenedores de arte es un programa financiado por la Diputación Provincial de Badajoz y gestionado por la Asociación de Universidades Populares de Extremadura (AUPEX) con la colaboración de las Universidades Populares participantes.